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Os vereadores que esta subscrevem, depois de ouvido o Plenário, solicita ao 
Executivo Municipal que seja informado  a esta casa legislativa qual a situação da Ponte 
dos Moreiras. Pedimos esclarecimentos se a Defesa Civil já foi acionada, se há previsão 
para o início das obras, e, caso sejam utilizados recursos próprios, qual é a previsão para 
o início das mesmas. 

 

 

 

                                          Justificativa: Oral  
                                                     

Sala de sessões, 17 de Junho de 2024. 
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